Zufriedenstellende Junioren-WM

Synchronschwimmen. - Die Schweizer Junioren-Nationalmannschaft ist um einige Erfahrungen reicher von der Weltmeisterschaft in Russland zurückgekehrt. Mit einem 14. Rang im Team Free Event sind die Schwimmerinnen zufrieden. Als einzige Rheintalerin bestritt Martina Bachmann die Junioren-WM in Russland. Mit Noten im Team Event zwischen 7,7 und 8,6 darf der Schweizer Nachwuchs zufrieden sein. Dazu Bachmann, die nur imTeambewerb mitmachte: «Wir sind gut geschwommen und haben auch gut abgeschnitten. Die Konkurrenz ist einfach sehr stark. Eine bessere Platzierung wäre nur möglich gewesen, wenn wir bessere Trainingsvoraus-

setzungen gehabt hätten. Darum sind wir mit der Leistung wie auch der Rangierung zufrieden.» Das sieht der Schweizer Schwimmverband wohl ähnlich. Er musste dieses Jahr ein paarmal improvisieren, hatten sich doch einige unübliche Trainerwechsel während der Saison ergeben, was sich natürlich auch auf die Trainings der Juniorinnen auswirkte. Zu überzeugen vermochten wie jedes Jahr die Russinnen, die in allen vier Disziplinen (Solo, Duett, Team und Combo) die Juniorenweltmeister stellten. Im Pflichtteil des Teamwettbewerbs klas-

sierte sich Bachmann als viertbeste Schweizerin auf Rang 124. (pd)